



あなたの声を町政に

スクラム組んで未来を共創

佐藤ひさよし後援会 News

発行：佐藤ひさよし後援会・大泉町民懇話会

後援会事務所：坂田1-1-1（パナソニック構内）TEL：0276-61-9926

新たな年を迎え、いかがお過ごしでしょうか。

私は初心を忘れることなく、大きなテーマに掲げた「教育から始める未来づくり」、教育・環境・財政の3つの柱をこれまで以上に推進しなくてはいけないと思っています。

昨年末から年始にかけて全国的に人の動きが活発になり、それを契機に新型コロナウイルスの感染が再度、広がっています。大泉町においても例外なく感染者が増加しているところですが、国や県と連携し出来る事をスピード感をもって対応しています。

3回目のワクチン接種も始まります。3回目のワクチン接種は国からの分配数なども考慮しながら対象者に接種券が配達されますのでそちらでご確認をお願いします。

本年も皆様の地域生活における課題や困りごとの改善、解決に向け、引き続き取り組んでいきます！

1月定例会ではこんなことが決まりました



内容をチェックし全ての議案に賛成しました

1月 定例会 会期：令和3年1月7日～9日

条例関係・・・4件 補正予算・・・5件
人事関係・・・1件 その他・・・9件

合計 19件

この中から1つを
Pick up

Pick up①

「大泉町みらい創造羅針盤
大泉町総合計画2019
基本構想の変更について」
この大泉町総合計画は大泉町
の最上位計画として2019年
から2029年までの期間につい
て町の方向性を示した計画にな
ります。

今回の変更は新型コロナウイル
スの感染拡大の影響により、社
会全体における多くの物事に対
する価値観がコロナ禍前とは大
きく変わってきたことに伴い見
直されました。

変更内容としては、

◆観光振興として地域を生かす
ためのICT（インフォメーション・
アンド・コミュニケーション・テクノ
ロジー）の導入

◆DX（デジタル・トランスフォー
メーション）による産業構造の変
化への対応

◆多様な生活様式に配慮した
交通手段の整備

これまで、デジタル化の推進や
多様性の推進、コロナ禍での教
育施策、交通政策など様々な提言
をさせていただいたことが計画
に反映されたことになります。
これからも皆
の声を行政に届けていきます。

あなたの声を町政に スクラム組んで未来を共創

No. 19

子育て世帯への支援が
人口増、税収増に繋がる



★好循環サイクルの構築に向けて取り組んでいます。

大泉町では3年に一度『子ども生活実態調査』を実施しており、その結果から見えてくるものは低所得世帯ほど、子どもたちの教育にかかる経費を減らさざるを得ない状況があるという事です。結果として進学を諦めることなどに繋がり、社会人になつたとき、安定した仕事に就けず、その世帯の子供も低所得世帯に陥ってしまいます。そこから脱却させるために、低所得世帯をメインとし、子どもたちへの教育の拡充を提言しています。

大泉町では3年に一度『子ども生活実態調査』を実施しており、その結果から見えてくるものは低所得世帯ほど、子どもたちの教育にかかる経費を減らさざるを得ない状況があるという事です。結果として進学を諦める事などに繋がり、社会人になつたとき、安定した仕事に就けず、その世帯の子供も低所得世帯に陥ってしまいます。そこから脱却させるために、低所得世帯をメインとし、子どもたちへの教育の拡充を提言しています。

子育て世帯への経済的支援が好循環なサイクルとして成功している自治体があります。それは兵庫県明石市で、様々な子育て世帯への支援メニューを用意し、子育て世帯への経済的支援を拡充したこと、人口増加、税収増加となり、好循環なサイクルが出来ています。大泉町でも教育(子育て支援)への投資を増やし好循環サイクルの構築に向け様々な提言をしていきます。

令和2年9月の定例会にてニューノーマルな町づくりをテーマに大泉町の交通政策などについて一般質問をしました。その内容は新型コロナウイルスが拡大し、テレワークなどが新しい働き方になりつつある現状で人を呼び込む施策として非常に重要であり、東京一極集中と言われる現状で比較的、東京に近い大泉町としては、特に熊谷までのバスやタクシーを利用した公共交通の充実が必要と訴えました。

公共交通に関する住民アンケートが実施されます



公共交通の充実に取り組んでいます。



多くの子どもたちが来てくれました!



生活環境の課題について相談を受けました。

例年、楽しみにしている子どもたち、そして子どもたちと一緒に楽しみにしているおじいちゃん、おばあちゃんたちの笑顔がたくさん見れました。3月の放流の際にお会いできることを楽しみにしています。

同日に行政相談も実施し、住民の方より地域生活の課題や困りごとなどについてご相談いただきました。皆様も地域生活における、お困りごとはご相談ください。

例年ははつきりしておらず諸説ありますが、一つの要因として自然環境に変化が起きているという事はまちがいないのではないでしょうか。持続可能な地域社会を築くためにも環境施策はこれまで以上に提言していきます。

近年では平成27年度の1万2338匹が最高で、年々減少が続いた34回目となるサケの受精卵配布を行いました。例年より川の水温が低く、受精卵の成育が遅れたため、配布日を一週間延期し実施しました。

当社は、例年、取り組みにご協力いただいているご家族や、今回初めて取り組んでいただけるといふご家族など、多くの方々に受精卵を配布することが出来ました。

パナソニックグループ労働組合を中心構成されている大泉町民懇話会の主催で、昨年12月に34回目となるサケの受精卵配布を行いました。

自然環境に変化が起きていく!!

～お気軽にご意見・ご要望をお寄せください～